

国分寺支部 11・12月号ニュース

コロナ禍を乗り越えるために、医療生協をさらに 強く、大きくしましょう! 9/25~11/30 は生協強化月間です!

コロナ禍の下、地域では様々な困りごとが広がり、医療・介護事業では感染 防止対応や利用者減などにより、事業基盤に大きな影響が生じています。

香川医療生協では 9/25 から生協強化月間に取り組んでいますので、生活や健康上のことでのお困りごとなどぜひお聞かせいただくとともに、事業活動を支えるために、お知り合いの方への医療生協への加入のおすすめ、増資へのご協力をよろしくお願いします。



「ごきげんバザー」(10/22)に 出店しました!



小松菜、手作りマスク、蛍光バンドを販売しました

WHO 健康ウォーキング in 栗林公園 (10/3)に参加しました!



国分寺支部からは6名が参加しました



手配りボランティアを募集しています!

国分寺地域には、現在約1,040名の組合員がおられます。地域の組合員さんに、事業所や地域で医療生協がどんな活動をしているかお知らせする機関紙「みんなの健康」や支部ニュースを2か月に1回、手配りしています。

お散歩がてら配れる範囲で手配りにご協力いただける方がおられましたら、ぜひご連絡下さい。



今ならオリジナルトート バックをプレゼント!

よ36く お願いはす

支部活動へのご協力、お願いいたします!

また、「困りごと」のご相談もお受けいたします。

連絡先: 支部長(岡崎)090-8975-3365 / 組合員活動部(辻井)833-8115

